

Positivo Segundo Encuentro Interregional de Encadenamiento Turístico SERCOTEC O'Higgins-Maule

Con gran entusiasmo y participación de actores clave del sector, se llevó a cabo el Segundo Encuentro Interregional de Encadenamiento Turístico organizado por el Servicio de Cooperación Técnica (SERCOTEC) de las regiones de O'Higgins y Maule. La actividad, realizada en Las Salinas de Barrancas, reunió a cerca de 50 emprendedores, operadores turísticos, representantes de gremios, y autoridades locales.

Este segundo encuentro tuvo como principal objetivo fortalecer las redes de colaboración entre los emprendimientos turísticos de ambas regiones, fomentar nuevas alianzas comerciales y compartir buenas prácticas para potenciar el turismo como motor de desarrollo económico local.

Durante la jornada,

se realizaron exposiciones relativas a patrimonio, obras públicas y otros temas además de presentaciones de casos exitosos de encadenamiento productivo. Del mismo modo se abrió un espacio de diálogo para construir estrategias conjuntas que permitan enfrentar desafíos comunes como la estacionalidad, la diversificación de la oferta y la promoción turística interregional.

Para el director regional de Sercotec Maule, Oscar Araya, en esta ocasión "pudimos tener distintas presentaciones, entrega de conocimientos de actores públicos y privados para el desarrollo turístico de ambas regiones. Hemos podido desarrollar una muy buena instancia y nosotros en la región del Maule estamos estimulando a las pymes de los sectores

de Iloca, Vichuquén, Constitución, Chanco y Pelluhue para trabajar con ellos y seguir avanzando".

A lo anterior se sumaron las palabras del director regional de O'Higgins, Leandro Carreño, quien valoró el trabajo conjunto y se mostró optimista sobre el resultado final de los esfuerzos desplegados.

"Estamos muy contentos con este segundo encuentro que realizamos junto al Maule, ya veníamos trabajando desde el año pasado en el primer encuentro realizado en Constitución. Estamos contentos por la participación, por el entusiasmo de los gremios y empresarios que efectivamente están poniendo mucho ojo en este trabajo colaborativo no solo en el ámbito de fomento sino también tener la capacidad de una visión estratégica en la intervención del

- Actividad se realizó en Las Salinas de Barrancas, comuna de Pichilemu, contando con una masiva asistencia de empresarios turísticos y autoridades de ambos territorios.



borde costero y por eso es tan relevante poder conversar con instituciones como Corfo, Sernatur y con mayor razón con el Ministerio de Obras Públicas", señaló.

También asistió como expositor el Seremi de Obras Públicas del Maule, Jorge Abarza, quien tuvo el espacio para mostrar los avances en infraes-

tructura vial, los proyectos en ejecución y los planes para el mediano y largo plazo que podrían contribuir con el desarrollo del sector.

"Desde la comuna de Pichilemu hoy estamos muy felices como Ministerio de Obras Públicas de estar en una actividad en relación con el Ministerio de Economía, pero específicamente con

Sercotec. Nos invitaron a exponer desde la región del Maule cómo nos conectamos desde allá con nuestra vialidad hasta la región de O'Higgins. También pudimos exponer las iniciativas en los 220 kilómetros de borde costero que tenemos en el Maule y dar muestra de los proyectos que estamos desarrollando con la dirección de Obras Portuarias", puntualizó.